

Montauban, 31 janvier 2015

La coop Multiservices Montauban a atteint son premier objectif!!

À vous membres de la coopérative, utilisateurs des services et citoyen de Notre-Dame-de-Montauban.

Enfin des nouvelles pour vous. Vous comprendrez que nous aurions aimé pouvoir vous informer plus intensément de l'évolution de nos échanges avec la coopérative de St-Ubald, mais nous devions agir avec efficacité et diligence. Le tout en se gardant à l'écart de certaines influences. Le conseil d'administration a conclu aujourd'hui même une transaction faisant en sorte que la coopérative de solidarité Multiservices Montauban est propriétaire de l'ensemble des équipements d'épicerie, de quincaillerie et la station d'essence.

Actuellement, nous sommes à négocier avec un opérateur potentiel la mise en place des services. Vous comprendrez que nous avons besoin de quelques jours supplémentaires pour faire une annonce officielle. De plus nous souhaitons faire les choses dans les règles de l'art. Nous organiserons dans les prochaines semaines une rencontre avec vous membre de la coopérative ainsi qu'avec vous citoyen de la municipalité. Lors de cette rencontre, nous aurons le plaisir d'échanger avec vous de l'ensemble de nos démarches, mais surtout de notre avenir. Vous comprendrez que l'avenir de la coopérative, de ses services et même de l'évolution de notre communauté est entre nos mains.

Je tiens aussi à vous rappeler que nous sommes accompagnés par la municipalité de Notre-Damede-Montauban, la CDR Centre-du-Québec/Mauricie, le CLD de Mékinac ainsi que d'autres partenaires d'importance dans cette restructuration. Plus que jamais maintenant les décisions et les actes que nous posons collectivement ne doivent pas être pris à la légère, car ils sont lourds de conséquences. De ce fait, votre compréhension et votre support sont plus qu'importants.

La Coop de solidarité Multiservices Montauban est là pour maintenir, offrir et développer des services de proximité dans la municipalité dans un objectif de maintien de la vitalité économique de celle-ci. Et je désire vous informer que le service d'essence demeure à votre disponibilité.

Mme Valérie Roche-Lavoie

Présidente de la coopérative Multiservices Montauban